

すずかけ

令和7年
5月2日(金)発行者・文責
菅野 輝義

はつらつ 負けじ魂 春季大運動会



4月26日(土) 朝は肌寒く、気温の低さが心配されましたが、競技開始には青空が広がり、最高の環境で運動会を開催することができました。子ども達のはつらつとした演技、競技を見て感動を新たにしたところです。入学・進級して3週間という期間にもかかわらず、集中して練習に取り組み、素晴らしい運動会を実現してくれました。1、2年生の成長ぶりは、見事です。閉会式も疲れているにもかかわらずだれることなく、はつらつとした姿を見せてくださいました。今年の運動会のスローガンは、「**負けじ魂**」でした。6年生のスローガン発表にもあったように、学校経営の柱である「はつらつ平三小っ子の育成」という思いを発揮し、3週間の成長、昨年度とは大きく変わった姿をご覧いただけたと思います。そんな子ども達がつくる運動会を見守り、応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

次の大きな行事は、6年生の**6月18日(水)の小学校陸上競技大会**が控えています。他の学年は、落ち着いて学習に取り組みます。運動会の勢いを次の行事、学習へつなげていくことが学校・教師の責任・役割です。子ども達の能力を最大限に引き出せるように頑張ります。



命は自分で守る ～交通安全～ 家庭の交通安全推進員委嘱状交付式

4月22日(火) 五色町交番の警察官の方から委嘱状を6年生に交付しました。平第三小学校の周りや子供たちの通学路は、商業地区と住宅地が隣接しており、また、主要幹線道路も通っており、交通量が大変多いです。

PTA総会でもお話ししましたが、2学期からはどの学年も教師の見送り無く自分達で安全な下校ができるよう、自分の身は自分で守ることをしっかりと指導して参ります。安全で楽しい生活が送れるよう、ご家庭でも一言声をかけてくださいますようお願いします。

